



**Gut organisiert
in die Zukunft!**

Gewerkschaft der Polizei

Landesbezirk Hessen

Wiesbaden, 25. Aug. 2006

Forderung für unsere Wachpolizei



16. Wahlperiode

Drucksache **16/5727**

HESSISCHER LANDTAG

21. 06. 2006

*Zur Behandlung im Plenum
vorgesehen*

**Dringlicher Entschließungsantrag
der Fraktion der FDP
betreffend sechs Jahre Erfolgsmodell "Wachpolizei"**

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag würdigt aus Anlass ihres nahezu sechsjährigen Bestehens die Einrichtung einer Wachpolizei, die durch qualifizierte Kräfte im Rahmen ihres Aufgabenzuschnitts eine erhebliche Entlastung des Polizeivollzugsdienstes bewirkt hat.
2. Der Landtag stellt fest, dass die Wachpolizei ein wichtiger Bestandteil der Sicherheitsarchitektur des Landes Hessen ist. Durch ihre Aufgabenwahrnehmung leistet sie einen direkten Beitrag zur inneren Sicherheit. Die Kompetenz und Akzeptanz der Wachpolizisten wird auch dadurch unterstrichen, dass die Gewerkschaft der Polizei sie als integralen Bestandteil der hessischen Polizei ansieht und ihre gute Arbeit lobt.
2. Der Landtag dankt allen Wachpolizisten für ihr Engagement und wünscht ihnen weiterhin viel Erfolg in ihrer Tätigkeit.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 21. Mai 2006

Der Fraktionsvorsitzende:
Hahn

Die GdP begrüßt den Antrag der FDP und hofft auch auf Unterstützung, wenn es um die Realisierung der „Versorgung der Wachpolizei“ geht.

Wachpolizistinnen und –polizisten, die sich rund um die Uhr ähnlich wie Beamtinnen und Beamte der Schutzpolizei mit gleichem Risiko für die Sicherheit in unserem Land bemühen, dürfen im Ernstfall nicht alleine gelassen werden!